

*Kalmar ist der Spezialist für das Handling schwerer und komplizierter Lasten unter schwierigsten Bedingungen. Die Basis für den dauerhaften Erfolg bilden starke Produkte und intelligente Konzepte. Der flurgebundene innerbetriebliche Transport setzt auf immer leistungsfähigere Flurförderzeuge. Verschiedene unserer komplexen Montageaufgaben im Bereich der Hafenlogistik haben wir bereits mit der DIM Industrieservice Nord gelöst. So bauen wir bei der anspruchsvollen Montage von Container- und automatischen Stapelkrananlagen gerne auf die Erfahrungen und die zuverlässige Leistung der DIM.*



KalmarFlurförderzeuge  
Vertriebs GmbH

*Kalmar is the specialist for the handling of heavy and complicated loads under the most difficult conditions. The basis for our enduring success is robust products and intelligent concepts. The ground transport within companies relies on ground transporters of ever greater capacity. We have fulfilled a number of our complex assembly jobs in the area of harbour logistics together with DIM Industrieservice Nord. We are glad to be able to rely on the experience and dependable services of DIM in the demanding assembly of container and automatic stacker crane facilities.*

